
生活科学部 

 感染対策等で対応が多くなっているので、ホームページの更新を顧

問ができないので、今月は教頭が代わって作成しています。 

 本年度は、学校ファームの委嘱を川口市より受けている関係で、

生活科学部の部員には特に力を注いでもらっています。先日、収穫

した落花生の試食に参加させていただきました。味がしっかりして

おり、美味しくいただきました。ありがとうございました。部員も多

く今後の活躍に期待しております。 


